

鏡川流域パートナーシップだより No.251 R7.11.12

新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！



「第22回鏡川緑地公園イベント」で「鏡川写真展」の作品を展示了！

11月3日(月・祝)、鏡川緑地公園にて開催された「第22回鏡川緑地公園イベント」で、「鏡川写真展」に応募のあった写真の展示を行いました。「鏡川写真展」は、鏡川への関心をより多くの方に持つもらうことを目的に、期間ごとにテーマを設定し、鏡川に関する写真を募集する企画です。令和7年10月1日～31日の期間は、「あなたの好きな鏡川」をテーマに募集し、37作品の応募がありました。応募いただき、一緒に企画を盛り上げてくださった皆様、ありがとうございました！

「北海道や東京都在住の関係人口の皆さんも、鏡川を訪れた際に撮影した写真を応募してくださいました！すべての応募作品は高知市HPに掲載中！」



「ぼっちり」ユーザー様が展示を見に来くださいました！／



「タダノ G3」さんは、日頃、鏡川沿いをウォーキングしながら写真を撮影しています。今回の「鏡川写真展」には6作品を応募してくださいました！



6月の「高知市環境啓発イベント in イオンモール高知 2025」や、8月の「鏡川写真展」の展示企画に続き、今回も足を運んでくださった「KINAKO」さん！



「ざく」さんは、日頃、柴犬と一緒に鏡川沿いをお散歩しています。ご自身が撮影・応募した写真の展示を見に来くださいました！柴犬も一緒です♪



「sukebay でーす」さんは、展示を見に来くださいたあと、イベント企画の「鏡川カラオケ大会」にも参加し、熱唱していました！

「タダノ G3」さんの Instagram より

夕方 17 時前から鏡川緑地に。たくさん的人が来てた。テントが鏡川に映り込んでた。



「sukebay でーす」さんの Facebook より

無事歌い終わりましたー♪ オマケに自分の写した鏡川の写真も展示されて♪ 手作り鏡川水族館も面白かったです。鏡川の豊かな自然に感謝な2日間でした。



「ぼっちり」で、高知市内外のユーザー様からコメントが多数届きました！／



「犬の散歩がてら、立ち寄ってみました。写真展のすぐ隣の『鏡川水族館』で、生きたアユカケを初めて見ることができ、勉強になりました」「ツガニ汁を食べに、昼前に行きます！写真も見ます！」
「写真の応募はしていませんが見に行ってみようと思います」
「鏡川は地元の方に愛されていますね。自然豊かな場所でイベントがたくさん開催されていてワクワクしますね」

次回の「鏡川写真展」のテーマは「季節を感じる鏡川」です！応募期間は令和8年1月15日～2月14日まで。オリジナル手ぬぐいが抽選で当たるチャンスです！ぜひご応募ください♪



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone

Android